

**Hubertus-Schießen 1998****- Ergebnis -****1. Einzelwertung**

Teilgenommen: 171 Schützen

Einzelsieger und Gewinner des „Hermann-Frentzen-Wanderpokals“:

Ralf Eisenschmidt (2. Kompanie) mit 99 Ringen

2. Mannschaftswertung

Teilgenommen: 20 Kompanien / 25 Mannschaften a´ 6 (5) Schützen

1.	2. Kompanie (I. Mannschaft)	477 Ringe	+ 22
2.	Hubertus-Schützen (I. Mannschaft)	477 Ringe	- 9
3.	Schill-Offiziere	476 Ringe	+ 10
4.	4. Kompanie	474 Ringe	+ 21
	Hubertus-Schützen (II. Mannschaft)	474 Ringe	+ 9
6.	5. Kompanie	472 Ringe	+ 11
7.	12. Kompanie (I. Mannschaft)	471 Ringe	+ 3
8.	11. Kompanie (I. Mannschaft)	470 Ringe	+ 11
9.	Jungschützen	463 Ringe	+ 15
10.	Fahnen-Offiziere	459 Ringe	+ 41
11.	3. Kompanie (II. Mannschaft)	458 Ringe	- 5
	(5)		
12.	3. Kompanie (I. Mannschaft)	457 Ringe	- 11
13.	2. Kompanie (II. Mannschaft)	455 Ringe	+ 17
14.	8. Kompanie	453 Ringe	0
	Sappeur-Corps	453 Ringe	+ 7
16.	6. Kompanie	452 Ringe	+ 3
17.	16. Kompanie (I. Mannschaft)	451 Ringe	+ 2
	16. Kompanie (II. Mannschaft)	451 Ringe	
19.	12. Kompanie (II. Mannschaft)	450 Ringe	
20.	17. Kompanie	(5)	+ 13
21.	11. Kompanie (II. Mannschaft)	433 Ringe	
22.	Husaren-Schwadron	426 Ringe	+ 7
23.	1. Kompanie	(5)	
24.	18. Kompanie	415 Ringe	+ 26
25.	9. Kompanie	408 Ringe	
	(5)		
		405 Ringe	
		332 Ringe	
		(5)	

3. Wertung um den „Heinz-Hages-Wanderpokal“

Sieger: ***Fahnen-Offiziere*** mit einer Steigerung von 41 Ringen